Stellungnahme zum Antrag	312/2016
--------------------------	----------

Landeshauptstadt Stuttgart Der Oberbürgermeister GZ: 3503-02 Stuttgart, 29.11.2016

Stellungnahme zum Antrag

Stadträtinnen/Stadträte - Fraktionen

Freie Wähler-Gemeinderatsfraktion

Datum

13.10.2016

Betreff

Interimsspielstätte für die Oper Stuttgart

Anlagen

Text der Anfragen/ der Anträge

Es ist unstrittig, dass den Staatstheatern während der Sanierung des Opernhauses eine Interimsspielstätte zur Verfügung stehen muss. Gegenwärtig erarbeiten die Staatstheater in Abstimmung mit Land und Stadt ein Anforderungsprofil für diese Interimsspielstätte. Anhand dieses Anforderungsprofils können mögliche Standorte konkret auf ihre Tauglichkeit hin geprüft werden. Das Paketpostamt in der Ehrmannstraße wird in diese Prüfung einbezogen werden.

Über die Fortschritte und Ergebnisse der Suche wird die Verwaltung zu gegebener Zeit in den zuständigen Gremien berichten.

Fritz Kuhn

Verteiler </ri>